

La section de Forbach vient de sortir le N° 14 des **Chroniques de Forbach**.

Forbach

Furbacher : le 14^e volet des chroniques du cercle d'histoire locale est sorti

Année après année, le cercle d'histoire de Forbach et sa région étoffe les articles consacrés à l'histoire locale. Les 14^{es} chroniques présentent treize nouveaux sujets. On y lit des articles sur le centenaire du stade du Schlossberg ou le destin de Malgré-nous dans les camps concentrationnaires russes.

Chaque année, un peu avant les fêtes de Noël, le cercle d'histoire de Forbach publie ses nouvelles chroniques. Le fruit d'une année de travail qui mobilise de nombreux auteurs amateurs d'histoire. « Ce nouveau numéro invite le lecteur à un voyage à travers diverses époques, de la fin de la monarchie jusqu'à aujourd'hui », précise Évelyne Rappin-Calvet, présidente de l'association. Plus d'une soixantaine de curieux avaient fait le déplacement dans la salle des séances de la communauté d'agglomération de Forbach pour découvrir le contenu de cette nouvelle édition, le travail de coordination ayant été assuré par Joseph Zeller et Marcel Gangloff.

Du XVIII^e au XXI^e siècle

Cette année, il est revenu à



Les 14^{es} chroniques du cercle d'histoire de Forbach constituent un nouveau numéro qui invite le lecteur à un voyage à travers diverses époques. Photo DR

Jacques Koenig, secrétaire du cercle, de faire la présentation synthétique de chacun des articles. « Nous tenons à proposer à nos lecteurs des sujets très différents. Ainsi est-il question cette année de l'action culturelle menée par Jean Hurstel dans le cadre de l'ACBHL, du centenaire du stade du Schlossberg et

des clubs de football à travers le temps, des Malgré-nous dans les camps concentrationnaires russes, ou encore de l'histoire du 26^e RI présent dans le secteur lors de la drôle de guerre », souligne Jacques Koenig.

Des destins individuels

Ce nouveau numéro met en

lumière plusieurs destins individuels comme ceux de Pierre-André Verdelet, officier de justice fin du XVIII^e siècle, du général Jean-Baptiste Fournier, né à Forbach en 1811 et totalement tombé dans l'oubli, d'Édouard Mehn et d'Edmond Schaubert, rattrapés par les tourments de la Seconde Guer-

re mondiale, de Marcel le footballeur qui c'affaires du camp de D de devenir maire de Plusieurs articles créés à l'enseignement les forbachoisés d'a à 1870 ou encore les Comtesse Marianne d'éducation.

Betsy Jolas, compositrice de réputation mondiale

Le dernier sujet compositrice de réputation mondiale. « Pour cette aventure, pour à préserver et valor moire de notre his avons besoin de l'e de tous ceux qui s'i l'histoire locale et a qui aiment la tran écrivain des articl Évelyne Rappin-C chroniques, c'est pl née de travail, par nous sommes déjà investis sur le 15^e n toujours à l'esprit le diversité », concl Koenig. Les nouve ques, tirées à 450 e sont notamment en fice de tourisme au